

日本共産党 品川区議会議員 区政報告

おくの晋治

ニュース

区議控室：品川区広町2-1-36 Tel : 03-5742-6818

Fax : 03-3778-3088

区政報告について、ご意見、ご要望をお寄せ下さい。

立ち退きの不安におびえる住民 巨大道路（特定整備路線）は 防災にならない 中止を！！

巨大道路（特定整備路線）に固執する濱野区長

「特定整備路線を防災のために進める。」

濱野区長は、9月30日の区長選挙で当選を決めた直後のテレビインタビューで、「こう答えました。これまでの議会答弁でも繰り返されてきた内容ですが、私は改めて区長の巨大道路（特定整備路線）に固執する姿勢を感じました。

立ち退きの不安におびえる住民

一方、私は区議補欠選挙中に、「道路問題を頼む」とうつむき加減に私に握手を求めてこられた高齢の方を忘れられません。

また、「1軒、2軒と近隣の土地買収が進み、周辺の家がなくなるにつれ、残っている家は、何も悪いことをしていないのに無言の圧力を感じ、普通に生活できなくなっていく。」

「実家近くにやつとマイホーム

を建てていたのに、引っ越せと言わても近隣の土地は高く、同じ規模の家には住めない。」などの声もうかがいました。

これらの住民の方々は、防災のために立ち退かなければならぬのでしょうか。

巨大道路（特定整備路線）は防災にならない

しかし、一昨年糸魚川市で起こった大規模火災では、100m以上も火の粉が飛んで火災が広がりました。20mや30mの道路では延焼を遮断することなどできません。防災になどなりません。

それどころか、立ち退きにより多くの住民の生活を壊してしまうことになります。巨大道路の建設はむしろ政治が絶対にやつてはならないことです。

巨大道路建設の中止に向けて区議会でも全力を尽くします。

放射2号線

幅25~33メートル。道路上の建物は200棟

星薬科大の銀杏並木と薬草園が壊され道路に。著名な建築家が手がけた建物も「大きく価値が損なわれる」
(日本建築家学会)

補助29号線

幅20メートル、山手通りから環七までの3.5キロメートル道路。550棟、4,000世帯以上が影響



補助28号線

池上通りを3~5メートル拡幅。ほとんどの店舗が軒先を削られる